

**Laufen:** Im keinesfalls zimperlichen Testspiel am Samstagnachmittag auf der Sportanlage des SV Laufen unterlag die C-Jugend der SG Laufen/Leobendorf mit 1:2 den österreichischen Gästen des USV St. Georgen. Zu viel ging den heimischen U15-Kickern nicht auf, so dass der Sieg des USV aus dem angrenzenden Österreich auch als verdient zu werden war.

Gleich der erste Angriff der Gäste aus St. Georgen führte nach gut 1 Minute fast zum Erfolg. Der heimische Keeper konnte aber mit Körpereinsatz zur Ecke abwehren. Doch nach sieben Minuten wurde erwähnter Keeper ausgespielt und hatte keine Chance mehr, den Treffer zu verhindern. Der zweite richtige Angriff des USV St. Georgen war dabei nun von Erfolg gekrönt. Die heimische Abwehr stand bei diesem Vorstoß zu weit weg vom Gegner und konnte dabei zu wenig Druck ausüben. Nachdem der SG-Keeper im Duell unterlag ging der Gast mit 0:1 in Führung. In den folgenden zehn Minuten versuchte sich der Hausherr mit dem einen oder anderen Distanzschuss, um sich ins Spiel zu bringen. Doch alle Versuche flogen doch um einiges am Gehäuse vorbei. In der 19. Minute war der Gast erneut schnell in der Vorwärtsbewegung unterwegs. Obwohl stark abseitsverdächtig führte dieser Angriff schlussendlich zum 0:2. Vier Minuten vor dem Pausenpfeif war es der Kapitän der Salzachstädter, der es aus der Distanz versuchte. Doch auch er vergas den Schluck aus der Flasche mit dem Zielwasser zu nehmen und verzog.

Hoffnung keimte eine Minute nach der Halbzeit auf. Einen Freistoß ließ der Gästekeeper durch seine Arme kullern und im Nachsetzen erzielte die SG kurz vor der Torlinie das 1:2 (36.). Nach dem Anschluss verstand es die SG Laufen/Leobendorf besser Druck auf das gegnerische Tor auszuüben, doch der Ball flog nicht mehr ins Gehäuse. Viel Mittelfeldaktionen, einige mit harter Klinge, wurden im zweiten Durchgang geführt. Zimperlich zeigte sich kein Team und zeigte dem jeweiligen Gegner durchaus, dass dieser nicht alleine auf dem Platz stand. Der Gast aus St. Georgen brachte den Testsieg schlussendlich mit einer guten Abwehrarbeit einigermaßen souverän über die Zeit.

Die C-Jugend der SG Laufen/Leobendorf wird nur in wenigen Tagen einen weiteren Test in Laufen austragen. Am Mittwoch, den 13. April empfangen die Salzachstädter um 18 Uhr die JFG Hochstauen.



svlaufen.d  
*komm auf die bess*

## Kein zimperliches Testspiel



*C-Jugend: SG Laufen/Leobendorf vs. USV St. Georgen 1:2  
Samstag, 9. April 2022, 14.00 Uhr, Spielort: Laufen*

**KOMM ZUM SV LAUFEN**

